

DAFTAR PUSTAKA

- Badan Pusat Statistik. “Ekonomi Indonesia Triwulan I-2024 Tumbuh 5,11 Persen (Y-on-Y) dan Ekonomi Indonesia Triwulan I-2024 Terkontraksi 0,83 Persen (Q-to-Q).” *Badan Pusat Statistik*, 6 May 2024, <https://www.bps.go.id/id/pressrelease/2024/05/06/2380/ekonomi-indonesia-triwulan-i-2024-tumbuh-5-11-persen--y-on-y--dan-ekonomi-indonesia-triwulan-i-2024-terkontraksi-0-83-persen--q-to-q--.html>. Accessed 19 September 2024.
- CEKINDO BUSINESS INTERNATIONAL. “Investasi di Semarang: Peluang Industri Perhotelan.” *InCorp Indonesia*, <https://www.cekindo.com/id/blog/perhotelan-semarang>. Accessed 19 September 2024.
- Jateng Akurat. “Hotel Siranda Semarang: Keanggunan, Kejayaan dan Misteri di Balik Sejarahnya yang Masih Terasa - Akurat Jateng.” *Akurat Jateng*, 28 November 2023, <https://jateng.akurat.co/entertainment/1333337604/hotel-siranda-semarang-keanggunan-kejayaan-dan-misteri-di-balik-sejarahnya-yang-masih-terasa>. Accessed 19 September 2024.
- “Rancangan Kota Semarang: Menuju Kota Metropolitan Standar Global.” *RMOL JATENG*, 29 May 2024, <https://www.rmoljawatengah.id/rancangan-kota-semarang-menuju-kota-metropolitan-standar-global>. Accessed 19 September 2024.
- SARASWATI, EMILIA ANINDYA. “HOTEL BINTANG LIMA DI KOTA SURAKARTA DENGAN PENDEKATAN ARSITEKTUR BIOKLIMATIK.” 01 07 2020.
- Badan Pusat Statistik. (2024, May 6). *Ekonomi Indonesia Triwulan I-2024 Tumbuh 5,11 Persen (Y-on-Y) dan Ekonomi Indonesia Triwulan I-2024 Terkontraksi 0,83 Persen*

(*Q-to-Q*). Badan Pusat Statistik. Retrieved September 19, 2024, from <https://www.bps.go.id/id/pressrelease/2024/05/06/2380/ekonomi-indonesia-triwulan-i-2024-tumbuh-5-11-persen--y-on-y--dan-ekonomi-indonesia-triwulan-i-2024-terkontraksi-0-83-persen--q-to-q--.html>

BADAN PUSAT STATISTIK KOTA SEMARANG. (2024). *Perkembangan Statistik Pariwisata Kota Semarang Januari 2024* (No 08/03/3374.Th.VI, 1 Maret 2024 ed.). BADAN PUSAT STATISTIK KOTA SEMARANG.

CEKINDO BUSINESS INTERNATIONAL. (n.d.). *Investasi di Semarang: Peluang Industri Perhotelan*. InCorp Indonesia. Retrieved September 19, 2024, from <https://www.cekindo.com/id/blog/perhotelan-semarang>

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kotamadya Daerah Tingkat II Semarang. (2005). *PERATURAN DAERAH KOTAMADYA DAERAH TINGKAT II SEMARANG. LEMBARAN DAERAH KOTA SEMARANG*.

Jateng Akurat. (2023, November 28). *Hotel Siranda Semarang: Keanggunan, Kejayaan dan Misteri di Balik Sejarahnya yang Masih Terasa - Akurat Jateng*. Akurat Jateng. Retrieved September 19, 2024, from <https://jateng.akurat.co/entertainment/1333337604/hotel-siranda-semarang-keanggunan-kejayaan-dan-misteri-di-balik-sejarahnya-yang-masih-terasa>

R, A. N. (2020, Januari Senin). Semarang Dinilai Perlu Tambahan Hotel Bintang 5. *Alif Nazzala* R, 1. <https://semarang.bisnis.com/read/20200106/536/1187463/semarang-dinilai-perlu-tambahan-hotel-bintang-lima#:~:text=Semarang%20Dinilai%20Perlu%20Tambahan%20Hotel%20Bintang%20Lima.%20Penambahan%20hotel%20diperlukan%20di%20Semarang>

Rancangan Kota Semarang: Menuju Kota Metropolitan Standar Global. (2024, May 29).

RMOL JATENG. Retrieved September 19, 2024, from
<https://www.rmoljawatengah.id/rancangan-kota-semarang-menuju-kota-metropolitan-standar-global>

SARASWATI, E. A. (2020, 07 01). *HOTEL BINTANG LIMA DI KOTA SURAKARTA DENGAN PENDEKATAN ARSITEKTUR BIOKLIMATIK.*